

令和7年度
(2025年度)

川島小学校だより



輝く かわしまっ子

1月

8日 第63号

文責:小西 貴仁

今日から3学期のスタート！(2026年)

今日から3学期の始まりですね。12月24日から、1月7日までの15日間の冬休みも終わりました。冬休み中は、どのように過ごしましたか。

いよいよ、2026年(令和8年)が始まりました。12月23日(火)の2学期の終業式では、「1月8日には、みんな元気に会いましょう。」というお話をしていましたね。今日は、1年生から6年生のみなさんと元気に会えて、校長先生はとてもうれしいです。

今朝、寒いにもかかわらず、登校してくるみなさんの元気のよいあいさつが聞こえて来ました。みなさんと「おはようございます。」という元気なあいさつを毎朝交わすことで、校長先生は、みなさんから元気のエネルギーをもらっています。

さて、今年は、みなさんにとって、どのような1年にしたいですか。私は、「新しいいろいろなことに挑戦し、新しい出会いがたくさんある1年間」にしたいと思います。

みなさんは、どうですか。

みなさんは、今年のはじめにどんな自分の目標をたてましたか。

みなさんは、きっと「今年は、こんなことをしてみたい。」という新しい目標をしっかりと立てたと思います。もし、まだ、自分の目標を立てていない人は、どんな自分になりたいのかをしっかりと思い描いてみてください。そして、これまでの自分をふりかえって、こんなことをしてみたいという自分の姿をしっかりと思い描いてみてください。

みなさんは、自分の近い未来や遠い未来をしっかりと思い描き、2026年という新しい年をスタートさせてほしいと思います。

そこで、冬休み前にもお願いしましたが、3学期もみなさんに次の4つのことをお願いします。

①1つめは、

これから時期は、まだまだ寒い日が続くと思います。しっかりと手洗いやうがいなどのインフルエンザやかぜの予防をして、健康な毎日をおくりましょう。

②2つめは、

勉強だけでなく、冬休み中に自分が立てためあてや興味あることに、どんどんチャレンジしていきましょう

③3つめは、

まわりの友達の良いところをたくさん見つけて、素晴らしい川島小学校の仲間をたくさん増やしていきましょう。

④4つめは、

自分で興味のある本を選んで、本をしっかり読みましょう。(例えば、土曜日や日曜日を活用して、家人と一緒に読書に親しむのも良いと思います。)

3学期も元気に、楽しい思い出をたくさんつくりましょう。そして、6年生のみなさんにとって、小学校生活が残り少なくなってきたね。一日一日を大切にして、これまでの川島小学校での思い出を大切にしながら、3月の卒業まで川島小学校のみなさんと楽しく元気に過ごしましょうね。